

Zeitschrift: Mobile : la revue d'éducation physique et de sport
Herausgeber: Office fédéral du sport ; Association suisse d'éducation physique à l'école
Band: 1 (1999)
Heft: 6

Rubrik: ASEP

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Journée suisse de sport scolaire 2000

Rendez-vous à Aarau

La 31e Journée suisse de sport scolaire aura lieu mercredi 24 mai 2000 à Aarau. Le programme prévoit les activités suivantes: athlétisme, CO, natation, gymnastique aux agrès, relais polysportif, basketball, handball, unihockey, volleyball et badminton.

Conditions de participation

Sont admis à participer les élèves inscrits à l'école obligatoire. Ils formeront des équipes encadrées par leur école ou le département d'éducation physique de celle-ci. Les équipes inscrites dans un championnat officiel d'une fédération ne sont pas admises.

Un des plus importants rassemblements de la jeunesse en Suisse.



Editions de l'ASEP

Tout pour la pratique!

Oskar Diersbergen, Duri Meier

Les éditions de l'ASEP proposent des médias axés sur la pratique et destinés aux enseignants d'éducation physique et aux moniteurs de sport qui cherchent à varier la forme et le contenu des leçons qu'ils dispensent à l'école ou dans le cadre du club.

Les brochures, livres et moyens audiovisuels de l'ASEP sont conçus de manière moderne et permettent aux enfants, aux jeunes et aux adultes de vivre des activités physiques et sportives intéressantes et passionnantes grâce aux nombreuses idées présentées, qui facilitent la préparation des leçons et des entraînements.

Les sujets traités sont extrêmement variés, puisqu'ils vont des jeux à l'athlétisme en passant par les sports d'hiver et l'escalade, l'éducation à la santé, la danse et l'expression corporelle (cassettes audio et CD) ou encore divers films didactiques ou de démonstration.

En annexe à cette édition de la revue «mobile», vous trouverez le nouveau catalogue des éditions de l'ASEP.

m

Comité central

Laurent Kling...

...est l'un des quatre nouveaux membres du Comité central de l'ASEP élus lors de la dernière Assemblée des délégués qui s'est tenue en mai 1999. Trois raisons au moins ont motivé ce jeune Romand à s'engager au comité central: pouvoir s'investir dans le domaine de l'éducation physique à l'école; mieux connaître les rouages de l'éducation physique dans le pays; avoir une vue d'ensemble des différentes méthodes d'enseignement en Suisse.

Laurent Kling succède à Anne Cornu Nagels au Comité central de l'ASEP. Sa tâche consistera à œuvrer de conserve avec Christiane Dini au sein du Groupe romand et tessinois (GRT) en faveur de ses collègues de l'ASEP de langue française et de langue italienne.

Né il y a 27 ans à l'Abergement, petit village au pied du Jura, Laurent Kling a d'abord effectué un apprentissage d'électricien avec maturité à Yverdon, puis suivi l'école normale de la même ville avant d'effectuer une formation de maître d'éducation physique à Lausanne de 1995 à 1998. Il enseigne actuellement à Pailly au niveau secondaire et est responsable de l'animation pédagogique dans le nord vaudois.

Nos vœux les meilleurs accompagnent Laurent Kling: des bonds vertigineux et une réception en douceur comme au volleyball, de l'anticipation et de l'agilité comme au tennis, du tempo et du dynamisme comme pour la planche à voile et de l'endurance comme en VTT, ses sports de prédilection...

m

Laurent Kling est l'un des quatre nouveaux membres du Comité central de l'ASEP.

